

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Perusahaan didirikan dengan tujuan agar dapat berkesinambungan dan mengoptimalkan perolehan laba yang sebesar-besarnya. Untuk itu manajemen harus senantiasa berusaha agar kebijaksanaan yang telah ditetapkan dapat berjalan dengan baik. Kita ketahui bahwa setiap perusahaan dalam melakukan kegiatannya sehari-hari memerlukan berbagai fasilitas untuk membantu pencapaian tujuannya. Fasilitas tersebut berupa mesin, tanah, bangunan, alat pengangkut, alat-alat berat, perabot, peralatan dan lain-lain. Fasilitas seperti ini disebut aktiva tetap. Agar dalam perolehan aktiva tetap tidak menjadi sia-sia, maka diperlukan suatu perencanaan dan pengawasan..

Perencanaan berhubungan dengan investasi dana secara tepat dalam aktiva tetap serta memelihara aktiva sudah selayaknya dilakukan dengan baik. Kebutuhan untuk menambah aktiva tetap, mengganti atau memelihara aktiva tetap akan selalu ada namun di lain pihak dana yang tersedia terbatas, sehingga dituntut penggunaannya secara efisien dan efektif. Setiap pengeluaran dana untuk perolehan aktiva tetap perusahaan memerlukan pertimbangan terhadap kesehatan keuangan, baik jangka pendek maupun jangka panjang. Aktiva tetap yang diperoleh harus dilakukan pengawasan yang baik.

Untuk itu harus ada suatu sistem pengawasan atas aktiva tetap, agar perolehan aktiva tetap tidak menjadi sia-sia. Dalam hal ini yang bertanggungjawab atas pengawasan aktiva tetap adalah departemen controller perusahaan.

Berdasarkan uraian di atas, penulis merasa tertarik untuk memahami dan mempelajari mengenai aktiva tetap. Penulis juga mencoba membandingkan keadaan di lapangan dengan uraian teori. Dalam skripsi ini penulis melakukan penelitian pada perusahaan penjualan dan rekondisi alat-alat berat pada PT. Bismaniaga Lestari Medan.

Berbagai permasalahan di atas merupakan titik tolak alasan penulis untuk membahasnya dalam bentuk skripsi yang berjudul **"PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PEROLEHAN AKTIVA TETAP PADA PT. BISMANIAGA LESTARI MEDAN"**.

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada PT. Bismaniaga Lestari Medan, maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut : "Apakah perencanaan dan pengawasan perolehan aktiva tetap telah dilaksanakan dengan baik".